



Villa - Chalet en venta en Dehesa de Campoamor, Orihuela

945.000 €

Referencia: RS27503 Dormitorios: 6 Baños: 4 Terreno: 800m² Construido: 268m²





Costa Blanca South, Dehesa de Campoamor

Nos complace ofrecer esta FABULOSA VILLA INDEPENDIENTE, que es de una sola planta, tiene una superficie construida interna de 268 m², se asienta en una parcela de 800 m² y está situada en una de las mejores ubicaciones de todo Campoamor, a menos de tres cien metros de la playa. No se lo pierda, ya que las propiedades en esta ubicación no salen a la venta con mucha frecuencia. Al entrar al terreno, tiene un camino grande a su derecha y un garaje al final, con un gran espacio para 4-5 autos, al lado tiene una hermosa piscina de 9 x 4 metros y a la izquierda de esta, está Un jardín bien diseñado, con una variedad de plantas y arbustos que aportan mucho color. La propiedad fue construida en 1971 y consta de seis dormitorios y cuatro baños. Al entrar en la propiedad, tiene un pasillo que va a su derecha y también hacia arriba y hacia su izquierda, inmediatamente a su izquierda está la sala de estar, que los propietarios han creado como sala de estar y comedor y hay una característica Chimenea, hay puertas que dan a una terraza cubierta con vistas al jardín. Volviendo al interior y más allá, se encuentra una cocina de buen tamaño, que está bien pensada, seguida de un cuarto de baño familiar. Al subir por esta parte del pasillo, a su derecha tiene armarios empotrados. y frente a ti tienes dos dormitorios de invitados de buen tamaño. Al regresar y girar hacia la entrada, el pasillo lo lleva a todas las otras habitaciones de este lado de la propiedad, a su izquierda tiene el tercer dormitorio de invitados, que tiene un tamaño decente, seguido por el segundo baño, a medida que continúa. Para seguir caminando, tiene el cuarto dormitorio a su derecha, frente a este está el quinto dormitorio de invitados que tiene su propio baño, seguido por último por el dormitorio principal que también tiene su propio baño. Esta es una propiedad grande en una gran parcela en una ubicación increíble y ofrece los siguientes beneficios: Se vende parcialmente amueblado. Hermoso jardín. Buena ubicación. Orientación Sur. 300 metros de la playa. Estamos entusiasmados de tener esta propiedad a la venta, ya que ofrece a compradores potenciales como usted la oportunidad de actualizar esta hermosa propiedad o crear una propiedad moderna de nueva construcción como lo han hecho varios nuevos propietarios en esta increíble ubicación y acaba de REDUCIRSE EN 50.000 EUROS hasta 945.000 euros. La visita es solo con cita previa, así que contáctenos ahora para concertar esa cita y obtener más información sobre esta fabulosa oportunidad antes de que sea demasiado tarde. ¡Gracias por mirar! Si estás pensando ¿por qué elegiste Campoamor? - Campoamor es una ubicación excelente para las personas que desean apreciar un elemento de la verdadera cultura española. El impresionante paisaje, los bosques verdes y las hermosas playas hacen de Campoamor una de las zonas más populares de la Costa Blanca. Con sus múltiples comodidades: duchas, voleibol, columpio, fútbol, bares y restaurantes, las familias pueden disfrutar de un día completo en esta hermosa, segura y limpia playa, que también cuenta con un puesto de primeros auxilios con socorrista. La gastronomía local en Campoamor es típicamente la de la Costa Blanca, que combina delicias tanto de la tierra como del mar Mediterráneo. En esta zona han vivido muchas civilizaciones (celtas, íberos, griegos, romanos, musulmanes), todas las cuales han dejado su huella, hay una selección de restaurantes internacionales cercanos que ofrecen una amplia variedad de cocinas diferentes de todo el mundo.